

Éxito de participación en las Fiestas del 2 de Mayo

Fecha de publicación: 3/05/2016 0:00

Descripción:

- **Según datos facilitados por el área de festejos, las actividades que se desarrollaron del 29 de abril al 2 de mayo contaron con una participación total de casi 80 mil asistentes.**
- **Destacan el XXXVI del concurso de carrozas, con unos 40 mil asistentes y el Mercado Goyesco que contó con una asistencia media de otros 25 mil vecinos y visitantes en total.**

Éxito de participación vecinal en las Fiestas del 2 de Mayo celebradas en la localidad, declaradas de Interés Turístico Regional. Este es el balance facilitado desde el área de Festejos, quienes han destacado el ejemplo de civismo y la alta participación de los mostoleños y visitantes en los diversos actos programados.

Según dichos datos, las actividades que se desarrollaron del 29 de abril al 2 de mayo contaron con una participación total de casi 80 mil asistentes. Entre las que mayor atención de público cosecharon destacan el concurso de carrozas, que celebró su XXXVI edición sin ningún tipo de incidentes y con una asistencia de público que rondó las 40 mil personas, así como el original e inédito espectáculo de luz y sonido celebrado el sábado 30 de abril en el Cuartel Huerta, con una participación de aproximadamente 8 mil personas.

Por su parte, la representación de las Escenas Costumbristas que se desarrollaron en El lavadero, Fuente de los Peces y Plaza de España congregó, en sus tres actuaciones, a cerca de mil personas. También destacan las 5 mil personas que presenciaron el desfile de Gigantes y Cabezudos por el centro de municipio y el pregón, con el que se dio comienzo las Fiestas, así como los cerca de 25 mil visitantes que cada día acogió el Mercadillo Goyesco con sus 123 puestos.

"La ciudadanía de Móstoles ha vivido, participado y disfrutado de las Fiestas del 2 de Mayo en un ambiente de absoluta armonía y donde el saber estar, el compañerismo y la convivencia, junto al amplio programa de actividades pensado para todas y todos, se convirtió en el protagonista de las mismas", resaltó como balance final el alcalde, David Lucas.

Actos Institucionales

También cabe destacar la alta participación en los actos institucionales de las Fiestas: El Homenaje a los Héroes de la Independencia y la representación de los Hechos Históricos. Es así como en la representación de los Hechos Históricos de 1808, el último acto de la conmemoración, contó con una participación aproximada de 3.000 personas.

Por otro lado, en la segunda noche de fiestas se contó con unas 2.000 personas en la discoteca y 2.500 vecinas y vecinos en las casetas ubicadas en Finca Liana.